

BANCO DE ALIMENTOS: CAMPAÑAS DEL KILO EN ESPAÑA

Un año más con la llegada de la Navidad se ha iniciado también la campaña Operación kilo desde los Bancos de Alimentos en España. Los Bancos de Alimentos son organizaciones sin ánimo de lucro en las que voluntarios distribuyen alimentos entre la gente más necesitada que no puede permitirse un plato de comida diario. En estas fechas la necesidad es la misma, pero la gente se concienza más. Estas operaciones despiertan el espíritu solidario y difunden los valores humanos y culturales en la sociedad.

Los bancos de alimentos trabajan colaborando con otras organizaciones, es decir, no son ellos quienes reparten los alimentos directamente, sino que una vez recaudados los distribuyen entre otras organizaciones más pequeñas las cuales si se encargan de ello. Es por esto que su labor principalmente se basa en concienciar a la sociedad para que sea solidaria y ayude en lo máximo posible a esta gente necesitada. El tipo de alimentos que se donan suelen ser legumbres, arroz, pastas, latas de conserva, aceite, harina, galletas o leche.

Cualquier persona puede colaborar y las formas son muy distintas. Además de aportar dinero para que el mismo Banco de Alimentos compre comida, las industrias alimentarias pueden donar una pequeña parte de sus productos, los supermercados pueden colaborar con excedentes y por último cualquier persona puede participar en las llamadas Operación kilo. Las Operaciones kilo son campañas realizadas en colegios, supermercados o empresas, donde cualquier cliente, alumno o empleado puede aportar kilos de comida. Un ejemplo de Operación Kilo es el caso del colegio Alcaste, donde las alumnas de 4ºESO han



organizado una exitosa recogida. También se ha obtenido un gran número de kilos gracias a supermercados como Mercadona, ya que dona más de 3.000 toneladas a comedores sociales y bancos de alimentos.

El crecimiento de kilos recogidos ha sido muy grande, más desde el 2005. Tan solo en la primera Gran Recogida en fin de semana del 26 y 27 de noviembre se recogieron 22 millones de kilos un 5% más que el año pasado. Además, los productos recogidos en esta campaña son más caros que las de otras anteriores. El País Vasco y Navarra han sido los lugares donde más kilos se han donado por persona. Al cabo del año se suelen realizar un centenar de Operaciones kilo. Estos datos reflejan la cada vez mayor solidaridad de la sociedad para ayudar en esta causa, que aunque parezca algo que nunca puede pasarnos, es en realidad muy cercano y afecta a más gente de la que en realidad se cree.

A pesar de esta importante mejora, el número de personas que necesitan ayuda al menos para comer bien cada día es muy elevado, de modo que esta gran cantidad de kilos es insuficiente. Para ello el Banco de Alimentos anima a todo el mundo ya no solo a seguir colaborando sino a ejercer voluntariado para ayudar a reducir y a solucionar en la medida de lo posible este gran problema.



OPERACIÓN KILO
Un kilo de comida. Un millón de gracias.

¿Qué es?
El Banco de Alimentos es una organización sin ánimo de lucro que trabaja para ayudar a las personas que no tienen suficiente dinero para comprar alimentos.

¿Por qué?
Porque cada día hay muchas personas que no tienen suficiente dinero para comprar alimentos. Conoceremos una gran cantidad de personas que necesitan ayuda para poder comer.

¿Cómo?
El Banco de Alimentos trabaja con muchas organizaciones que ayudan a las personas que necesitan ayuda. También podemos ayudar nosotros mismos aportando kilos de comida.

¿Por qué es necesario?
Porque cada día hay muchas personas que no tienen suficiente dinero para comprar alimentos. Conoceremos una gran cantidad de personas que necesitan ayuda para poder comer.

¿Por qué es importante?
Porque cada día hay muchas personas que no tienen suficiente dinero para comprar alimentos. Conoceremos una gran cantidad de personas que necesitan ayuda para poder comer.